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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ６ 

令和 ５年 ２月１４日 

午前・午後 ２時５５分    

議会名 令和   ５年 第  １回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １５番  久保 貴洋    

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１閉校となった学校跡地の活

用について 

（１）旧閑馬小学校の学校跡地

の活用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）旧飛駒小学校の学校跡地

の活用について 

 

 

２本市のスポーツ行政につい

て       

（１）第７７回国民体育大会 

（いちご一会とちぎ国

体）のレガシーについて 

 

 

① 特定された事業者名と業務概要について伺いま

す。 

 

② 特定された事業者の提案内容について伺いま

す。 

 

③ 他の事業者と比較して、特定された事業者の提

案内容のどのような点が優れていたのか伺いま

す。 

 

④ 特定された事業者と本契約までのスケジュール

について伺います。 

 

① 応募状況について伺います。 

 

② 今後のスケジュールについて伺います。 

 

 

 

① 第７７回国民体育大会（いちご一会とちぎ国

体）が残したレガシー（遺産）について当局は

どのように考えているのか伺います。 
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（２）スポーツボランティアに

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 高病原性鳥インフルエン

ザについて 

（１）高病原性鳥インフルエン

ザの対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

② 来年度以降の本市で開催するスポーツイベント

にどのように継承していくのか当局の考えを伺

います。 

 

① 国体終了後、本市でさのマラソン大会や大澤駅

伝競争大会などのスポーツイベントが開催され

たが、国体開催時に募集をしたスポーツボラン

ティアの協力があったのか、また、それぞれ何

人参加したのか伺います。 

 

② 来年度以降、本市のスポーツイベントに多くの

スポーツボランティアの参加が望まれるが、大

会日程など大会情報を提供する必要性が重要で 

  あると思います。当局の考えを伺います。 

 

③ スポーツボランティア育成についての現在の対

応と、今後どのように対応していくのかについ

て伺います。 

 

 

 

① 全国、栃木県内及び佐野市内の家きん農場での

高病原性鳥インフルエンザの発生状況について

伺います。 

 

② 佐野市内の家きん農場においては、高病原性鳥

インフルエンザの発生に対し、どのような事前

対策を行っているのか伺います。 

 

③ 佐野市内にも、様々な規模の家きん農場があり

ます。市内の家きん農場で高病原性鳥インフル

エンザが発生した場合の対応について伺いま

す。 

 

④ 高病原性鳥インフルエンザに対する佐野市の今

後の対応について伺います。 

 

 


